
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

«Средняя школа № 21 города Макеевки» 

 

Протокол № 11 

заседания педагогического совета 

от 20.09.2023 г. 

Присутствовали: 24 

Отсутствовали: 2 (Карпович А.А. – мобилизован, Федоренко И.В. – в 

командировке) 

Повестка дня 

 1. Изучение результатов социологического исследования «Школьное 

образование: оценка ситуации». 

 

Первый вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Вострикову Е.Н. – директора школы, которая  ознакомила присутствующих 

с Целевыми показателями социально-экономического развития региона, 

представленных в виде отчета по результатам количественного исследования 

Минпросвещения России.  

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Агупова Ю.Ю. – педагог-психолог, которая  сообщила, что недовольство 

родителей учащихся можно объяснить тем, что после продолжительного 

дистанционного обучения у учащихся всех классов сейчас идет адаптация к 

очному обучению. Как показывает практика, такая адаптация будет 

продолжаться два-три месяца. Также добавила, что из-за длительного 

отсутствия пребывания детей в коллективе, дети разучились находиться в 

социуме, поэтому могут вступать в конфликты.  

Михайлюк П.К. – учитель физической культуры, который высказал свою 

точку зрения родителей своего класса, что привычная форма обучения 

(очная) положительно отличается на качестве обучения, но ухудшились 

достижения учащихся (отметки). Высказал пожелание родителей 

организовать горячее питание. 

Родина С.Л. – учитель технологии, сообщила, что, по ее мнению, с 1 

сентября все учащиеся получают в полной мере знания по всем предметам. 

Ребята рады возобновлению занятий в школе, так как постоянно получают 

актуальную информацию, стали внимательными и организованными. 

Родители учащихся 10-А класса рады очной форме обучения. 

Харосаженко Т.В. – учитель  химии, поддержала учителя Родину С.Л. и 

сообщила, что жалоб от родителей учащихся 9-Б класса на ухудшение 

качества уроков не поступало. Они поддержали новый школьный 

распорядок. 



Костенко Л.Д. – учитель русского языка и литературы, отметила, что 

родители 9-А класса считают, что обучение в последний месяц стало намного 

лучше, так как дети слушают объяснение учителей на каждом уроке, задают 

вопросы, если что-то не поняли, и  сразу получают ответ. Намного легче 

выполнять домашние задания после объяснения на уроках, после ответов 

одноклассников. Еще один аргумент в пользу обучения в нынешнем учебном 

году – это возможность детей общаться с учителями, одноклассниками, 

другими учащимися школы. 

Пасека О.С. – педагог-организатор, которая добавила, что родители 

некоторых учащихся 6-А класса на 1 сентября 2023 года писали заявление на 

дистанционное обучение, считая, что ходить в школу опасно. К моменту 

третьей недели этого учебного года, видя, что детям в школе нравится, они 

лучше усваивают изучаемый материал по всем предметам, родители 

учащихся, занимавшихся дистанционно, перевели ребят на очное обучение.  

 

Результаты голосования: 

«за» - 24 человек 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 1. Продолжить осуществлять качественное обучение учащихся в очном и 

дистанционном режимах.  

- Учителям-предметникам, в течение учебного года 

2. Наладить тесный контакт с родителями учащихся, привлекая их к 

общешкольным мероприятиям. 

- Классным руководителям 1-11 классов, постоянно. 

3. Организовать горячее питание 1-11-х классов. 

- Зам.директора по УВР, с 01.01.2024 

4. Активизировать участие учащихся во внеклассных мероприятиях, 

олимпиадах, конкурсах. 

- Педагогу-организатору, в течение учебного года 

5. Осуществлять психологическое сопровождение учащихся в период 

адаптации, предотвращать конфликтные ситуации со всеми участниками 

образовательного процесса. 

- Педагогу-психологу, постоянно. 

 


